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Anfrage Einwohnerratssitzung vom 16. Aprit 2018

Um nutzunq von Swisscom-Telefonkabinen

Die Swisscom ist seit 1 .01.2018 nicht mehr verpflichtet, eine Grundversorgung mittets
Telefonkabinen aufrechtzuerhatten. Sie wird in Absprache mit den Gemeinden frei
verfügen, welche Zelten auch in Zukunft noch unterhalten werden. Dies wird in der

kommenden Zeit zum Abbau diverser Tetefonkabinen führen, so wahrscheintich auch in

Binningen. Soweit ersichttich stehen in Binningen gemäss Ortsplan aktuell mind. 6
Tetefonkabinen (Bottmi ngerstrasse /Sch [oss, Basterstrasse / Postgasse, Friedhof St.

Margarethen Süd, Post Hauptstrasse, ehem. Post Gorenmatten, Zoo Dorenbach). Gemäss

BAKOM-Angaben existieren in Binningen gar noch 7 Telefonkabinen. Gemäss

Medienberichten (u.a. bz vom 23.08.2017: httns: llwww ch /base[/ basel-

stadt/ den -anschluss-vertore n-telefon kabi nen-werden -immer-weniser- 1 31 63687 1

barfi.ch vom 23.12.2017: httos: I I barfi.ch lWissen- sita t / Die-Telefonka bi ne-

verschwindet-aus-d em-Landschaftsbitd ; 20 Minuten vom 24.10.2017:

htto: / /www. 2Omin. ch /schweiz/zentra lschweiz /storv / Ku nst-od er- Ki osk- - -neues-l eben-

fuer-atte-Telefonhu esli-31697290. v.a. zur Umnutzung) ist die Swisscom bereit, die

Nutzüng der teeren Kabinen den Standortgemeinden kostentos zu übertassen, wenn diese

dies wünschen, um sie für andere Zwecke nutzen.

Zu denken ist an Nutzungen wie lnfokasten Vereinsleben / Gemeinde / Freizeit / Kuttur,

Bücheraustauschstetle / öffenttiche Bücher-Box (bspw. durch Einbau von Regaten),

Aussteltungsfläche, Werbeträger für Gewerbe und Kunsthandwerk, ,,Kiosk",
Museumswerbeträger, Schaukasten, Sammetbox, interaktive Rätsetkabine etc., wie

zahlreiche Beispiete aus anderen Gemeinden zeigen.

Daraus ergeben sich fotgende Fragen:

1. lst die Swisscom mit der Gemeinde schon in Kontakt getreten betreffend Abbau

und/oder Umnutzung von in Binningen getegenen Tetefonkabinen? Falts ja, was ist

der Stand der Dinge?

2. Kann sich der Gemeinderat vorstetlen, die Umnutzung von Tetefonkabinen in

Binningen zrJ ermögtichen und mit der Swisscom in einen entsprechenden

Austausch zu treten?

Vielen Dank für die Antworten

Binningen, 12. Aprit 2018

Phitippe Spitz, Einwohnerrat


